

# みっちゃんち通信～秋～

vol.06  
2017.11.1

## スポーツの秋

理事長 高橋 博美

開所して日中一時支援を行つてまいりましたが、9月より生活介護をスタートするにあたり日中一時支援を休止することになりました。同時にミニデイサービスも、休止となります。今までの交流を活かすため、生活介護のイベントの中で地域交流として高齢者の方も参加していただき今まで以上に絆を深めたいと思っております。また、まちなか活動として、「ごみ拾い」をしています。利用者様に、よりよい事業所として努力してまいります。新しい「みっちゃんち」をよろしくお願ひいたします。

岩沼復興マラソン・石巻リバーサイドマラソンに参加しました。みんなが集合するまで全員揃うのがドキドキでしたが、全員完走しました。笑顔がはじける、マラソン大会でした。

また、避難訓練も実施し、お楽しみのBBQもありました。そして、他の事業所とのコラボと地元商店の協力も得て、一口ワインで仮装して街中を歩きました。みんな可愛いくて素敵でかっこいい、車いすの妖精たちがアイトピアを舞いました。

地域のなかで、たくさんの笑顔が広がることを祈つて、活動してゆきたいと思ひます。地域の方、商店の方に感謝申し上げます。これからもよろしくお願いいたします。



～第五回 石巻 リバーサイドマラソン～



# ～ハロウィンパーティー～ 10/30

みんなで仮装をして、つなぐ石巻様、みらい様とハロウィンパーティーを行いました！一緒に石巻の商店街を散策♪皆様からおやつを頂き楽しく散策出ました！商店街の皆様、つなぐ石巻様、みらい様ありがとうございました！



## ～秋の風物詩～

柿を頂きましたので、干し柿にしてみました。出来上がるのが楽しみ♪柿好きな職員がいるので無くなる前に欲しい方は遊びに来てみてくださいね！



## ～まちなか活動～

商店街や地域のゴミ拾いをさせていただきました！たくさんの方とのふれあいの機会をありがとうございます♪もちろん拾ってきたゴミはみんなで分別しました！

